

COMMUNIQUÉ

M. Robert Trudel est nommé secrétaire général émérite de la Commission franco-québécoise sur les lieux de mémoire - section Québec

Le coprésident de la Commission franco-québécoise sur les lieux de mémoire communs, M^e Denis Racine, est heureux d'annoncer que la Commission vient d'attribuer le titre de « secrétaire général émérite » à monsieur Robert Trudel.

Ce geste est posé en reconnaissance de la contribution exceptionnelle de monsieur Trudel au cours des trois dernières années.



Après une carrière bien remplie au ministère des Relations internationales et de la Francophonie, au cours de laquelle il a été en poste à Londres, à Rome et à Paris, comme conseiller politique, il a pris une retraite qu'il n'a pas voulu inactive. C'est pourquoi, il a accepté de succéder à Yves Laliberté, décédé en fonction en septembre 2014, comme secrétaire général de la section québécoise de la Commission.

Pendant son mandat, la Commission a tenu ou a été associée à de nombreuses activités et commémorations : 100^e anniversaire de la Grande Guerre, 475^e anniversaire de l'Édit de Villers-Cotterêts, 350^e anniversaire de l'arrivée en Nouvelle-France du Régiment Carignan-Salières, États généraux sur les commémorations, X^e Colloque de l'Académie internationale de généalogie, 50^e anniversaire du voyage du général de Gaulle et 400^e anniversaire de l'arrivée de la première famille française en Nouvelle-France : Louis Hébert, Marie Rollet et leurs trois enfants.

Dans ce dernier cas, monsieur Trudel a été la véritable cheville ouvrière de cette commémoration et on lui doit largement le crédit du succès obtenu.

Aussi, le président Racine se réjouit du fait que monsieur Trudel a exprimé le désir de collaborer dans l'avenir aux projets de la Commission.

Québec, le 22 janvier 2018.